

EN COELEMU

Dirección de Obras Portuarias presenta proyecto de mejoramiento de borde costero en Perales

Jornada de participación ciudadana. Luego viene la etapa de ingreso al Ministerio de Desarrollo Social, para así poder obtener la RS y después licitar para la ejecución.



Proyecto vendrá a mejorar la calidad de vida de quienes viven en el sector.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

La Dirección de Obras Portuarias de Nuble presentó al alcalde Alejandro Pedreros y a la comunidad del sector costero de Coelemu el proyecto Mejoramiento Borde Costero Perales, con el objetivo de realizar una participación ciudadana donde se resolvieron dudas y consultas.

La autoridad comunal destacó que este proyecto vendrá a mejorar la calidad de vida de quienes viven en el sector, además de fomentar el turismo.

“Es un proyecto que sin duda viene a impulsar fuertemente la economía local, a través del fomento del turismo, un espacio recreacional para los habitantes de la localidad, así que estamos contentos de que hoy pudimos tener la posibilidad de conocer las características de la inversión, qué es lo que se realizará y lo que finalmente se construirá, estamos seguros que será un fuerte impulso a la dinámica económica

local”, afirmó Pedreros.

Armando Silva, director regional de Obras Portuarias Nuble, confirmó que “la idea fue presentarles y poder conversar sobre todos los temas que tiene este borde costero, tuvimos una muy buena recepción de parte de los vecinos y al mismo tiempo, levantamos algunas observaciones que nos dieron ellos mismos. Siempre realizamos una Participación Ciudadana donde los vecinos puedan conocer el proyecto, luego viene la etapa de ingreso al Ministerio de Desarrollo Social, para así poder obtener la RS y después licitar para la ejecución de este importante proyecto para la comuna de Coelemu”.

La iniciativa implica intervenir el sector desde el extremo más sur de la playa de Perales, siguiendo la rompiente y bordeando el camino de acceso a la actual playa de esta localidad.

En la ocasión, las autoridades comunales y regionales se desplazaron a inspeccionar el pretil construido en el sector y que en las últimas semanas ha contado con trabajos de mejoramiento, luego de la situación

de emergencias que se vivió tras las intensas lluvias durante el mes de junio.

“La idea era estar en terreno con el director de Obras Portuarias de Nuble para poder consolidar este trabajo preventivo y mejorar el actual pretil, que es una obra que debe ser reemplazada por un enrocado permanente, que es un proyecto que seguimos trabajando en él. Esto nos permite seguir pensando en que lo que queda del periodo invernal, podamos pasarlo de buena manera, pero también pensando en el mejoramiento de evacuación de aguas lluvias de este sector”, enfatizó el alcalde de Coelemu.

Intervención

Proyecto contempla intervenir el sector desde el extremo más sur de la playa de Perales, siguiendo la rompiente y bordeando el camino de acceso a la actual playa de esta localidad.